

				<i>employee engagement</i> dan kesiapan berubah
2.	Sugiyanto (Universitas Gadjah Mada pada tahun 2007)	Komitmen Sebagai Mediator Pengaruh Iklim Inovatif dan Kecocokan Individu-Tim Terhadap Kinerja	Jenis Penelitian	Kuantitatif
			Tujuan	Mengkaji komitmen dengan iklim inovatif dan kecocokan individu-tim sebagai anteseden dan kinerja sebagai konsekuensi.
			Variabel	Komitmen
				Iklim Inovatif
				Kecocokan Individu-Tim
			Temuan	Komitmen keseluruhan tidak mendukung dugaan perannya sebagai mediator bagi pengaruh iklim inovatif dan kecocokan individu-tim terhadap kinerja
			Persamaan	Penerapan komitmen pegawai
Perbedaan	Fokus penelitian bukan pada pengembangan kinerja melainkan peningkatan penjualan.			
3.	Dr. Varsha Dixit dan Ms. Monika Bhati (<i>European Journal of Business and Social Sciences in 2012</i>)	<i>A Study about Employee Commitment and Its Impact on Sustained Productivity In Indian Auto-Component Industry</i>	Jenis Penelitian	Kuantitatif
			Tujuan	Mengidentifikasi dampak dari komitmen pegawai terhadap keberlangsungan produktivitas di Industri Auto-Component di India
			Variabel	<i>affective commitment</i>
				<i>normative commitment</i>
				<i>continuance commitment</i>
			Temuan	Komitmen pegawai (afektif, normatif, dan kesinambungan komitmen) berpengaruh signifikan terhadap keberlangsungan produktivitas perusahaan
			Persamaan	Hubungan komitmen terhadap produktivitas perusahaan
Perbedaan	Fokus penelitian lebih			

Dari beberapa penelitian diatas dijelaskan tentang persamaan dan perbedaan dengan penelitian ini. Dari keseluruhan penelitian diatas, tidak terdapat persamaan yang signifikan dengan penelitian ini, hanya terdapat persamaan pada variabel komitmen karyawan dimana pada penelitian ini lebih ditekankan pada penerapan komitmen yang telah dilakukan oleh karyawan. Selain itu penelitian ini bertujuan untuk mengetahui lebih spesifik pada hubungan komitmen pegawai dengan peningkatan penjualan. Dari sini dapat dilihat terdapat perbedaan penelitian ini dengan penelitian terdahulu terkait komitmen pegawai.

G. Definisi Operasional

Penelitian ini berjudul “Peran Komitmen Pegawai dalam Meningkatkan Penjualan Produk Arisan Emas di Pegadaian Syariah Kantor Cabang Blauran”. Agar lebih memudahkan dalam memahami skripsi ini, penelitian ini mendefinisikan beberapa istilah, antara lain:

1. Komitmen Pegawai

Komitmen pegawai adalah janji (keterikatan) untuk mencapai tujuan dan target perusahaan atau organisasi. Komitmen dinilai dengan menetapkan bagaimana individu mempunyai keinginan untuk mencapai target perusahaan. Menurut Mowday dalam Sopiah komitmen kerja sebagai istilah lain dari komitmen organisasional. Komitmen organisasional merupakan dimensi perilaku penting yang dapat digunakan untuk menilai kecenderungan karyawan untuk bertahan

